

# Fraternité : intervention de l'association rebonds auprès des 6èmes.

## Episode 2

**Par Théo** Nouvelle rencontre avec l'association Rebonds auprès 6e.

Avec Laura et Madame Lassalle nous avons commencé par jouer au puissance 4. J'ai beaucoup aimé ce jeu car il permet que tout le monde joue même si on n'est pas sportif. Nous étions tous motivés par l'envie de gagner !! Il n'est pas très fatigant et c'était un très bon jeu car il demande de réfléchir tous ensemble et rapidement.

Ensuite nous avons fait le jeu des menottes. Ce n'était pas facile mais quand on est une bonne équipe c'est-à-dire quand on travaille en fraternité, qu'il y a une bonne écoute et qu'on ne parle pas tous en même temps cela devient plus simple et surtout on apprend à écouter les autres !! Et ce n'est pas rien dans une classe un peu bavarde....

Nous avons fait un autre jeu ensuite. Le jeu de la passe. C'était drôle à jouer mais aussi c'était pour moi le meilleur des jeux car il valorisait l'esprit d'équipe, le travail ensemble et une autre forme de communication.

Merci à l'excellente association Rebonds qui nous permet d'apprendre le vivre ensemble et la coopération sans s'en rendre compte au travers de petits jeux et d'ateliers débats en fin de séance. Rendez-vous très bientôt pour la conclusion de Laura.



Théo 6°5

